

Vortrag und Mahnwache

HORB. Zu einem Vortrag mit Albert Bodenmiller lädt das Horber „Bündnis für Demokratie – aktiv gegen rechts“ für Donnerstag, 16. Mai, 19.30 Uhr in die Räume des Einheitlich Demokratischen Vereins, Raibegässle 10, ein. Bodenmiller ist Volkswirt und Politikwissenschaftler und wohnt in Rottenburg. Er erlebte als Zeitzeuge die Befreiung seines Wohnorts vom Faschismus und engagiert sich seitdem, lange auch als Stadtrat in der Neckarstadt, gegen den Rechtsextremismus. Ein besonderes Verhältnis hat er dabei zum Rottenburger Kopp-Verlag, gegen dessen Expansion sich Bodenmiller seit Jahren wehrt. Die Wochenzeitung „Kontext“ wirft dem Verlag vor, den „Boden rechten Denkes zu bepflanzen“. Bodenmiller berichtet über seine Erfahrungen. Vor dem Vortrag gibt es um 18 Uhr die monatliche „Mahnwache für Demokratie und gegen Rechtsruck“ in der Neckarstraße (vor Friseur Dormann).